

## **Rentenanpassungen**

# **Unterstützung für die Fairness-Initiative**

Am Mittwoch, den 31. August 2022, hat der Landtag Gelegenheit, die AHV-Initiative der beiden Abgeordneten Manfred Kaufmann und Johannes Kaiser zu diskutieren. Die Initiative hat zum Ziel, künftig wieder regelmässig Rentenanpassungen zu ermöglichen, indem neben dem Preisindex auch der Lohnindex bei der Festlegung der Rentenanpassung zur Anwendung kommt. Es ist jetzt höchste Zeit, den seit 11 Jahren anhaltenden Rentenstopp endlich zu beenden und den gesetzlich festgelegten Mechanismus der Rentenanpassung zu revidieren, um künftig einen derart lange anhaltenden Rentenstillstand zu verhindern. Mit der Fairness-Initiative hat der Landtag es nun in der Hand, genau das zu tun. Wir hoffen, dass die Initiative auch im Landtag breite Unterstützung findet. Sollte sich in dessen Reihen allerdings keine Mehrheit für dieses Anliegen finden, wird auch in diesem Falle das Volk das letzte Wort haben. Wir stehen bereit.

**Christl Gstöhl,**  
Rofenbergstrasse 42, Eschen

**Karl Jehle,**  
Runkelsstrasse 29, Triesen